



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Sturm-FREI

Das erste Jugendfestival in Seebruck

Seebruck, den 23. August 2023 – Von Jugendlichen für Jugendliche – das ist das Konzept des ersten Sturm-FREI Jugendfestivals in Seebruck. Am 01. September können Jugendliche ab 12 Jahren ganz ohne Eltern feiern. Mit dabei ist die Chiemgauer Band BaamBrass und DJ Kilian Lacher.

Der Wunsch nach einem Jugendfestival entstand im Rahmen der jährlichen Jugendbürgerversammlung der Gemeinde Seeon-Seebruck. Per Abstimmung waren sich die Teilnehmer*innen einig, in diesem Jahr soll es so ein Festival geben und einige waren auch bereit, bei der Organisation zu helfen. Somit hat sich ein Komitee von 6 Jugendlichen gebildet, das aktiv in die Planung mit einbezogen ist. Von der Konzeptentwicklung, über die Gestaltung, Bewerbung und letztendlich bei der Durchführung am Tag selbst sind die Jugendlichen involviert.

Veranstalter ist der Förderkreis Aktive Jugend e.V. mit Bürgermeister Martin Bartlweber als Vorstand. Der Verein arbeitet somit eng mit der Gemeinde Seeon-Seebruck zusammen. Da das Festival auf dem Gelände des Moments-Festivals (Termin 02.09.) stattfinden wird, steht auch der Veranstalter dem Organisations-Team beratend zur Seite. Auch die regionalen Vereine und Gastronomen sind mit dabei, sorgen für genügend Verpflegung und so genannte FunPoints, wie einer Kletterwand, Bierkastenkraxeln oder alkoholfreie Cocktails.

„Ich bin froh, dass wir so ein starkes Team an unserer Seite haben“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Die Organisation eines Jugendfestivals ist für uns Neuland. So konnten wir aber ein Angebot bereitstellen ganz nach den Wünschen der Zielgruppe. Unser jugendliches Festival-Komitee hat hier viele kreative Ideen eingebracht. Da wir die Zeltbühne vom Momentfestival benutzen können, sind wir rundum versorgt und wetterunabhängig.“

Auch Landrat Siegfried Walch unterstützt das Jugendfestival als Schirmherr. „Ich weiß, dass Herrn Landrat Walch die Jugendarbeit sehr am Herzen liegt“, erzählt der Bürgermeister Bartlweber. „Als ich ihm von dem Wunsch aus der Jugendversammlung erzählt habe, war er gleich bereit, uns als Schirmherr zu unterstützen. Mein herzlicher Dank dafür. Diese besondere Wertschätzung hat vor allem unser junges Orga-Team sehr gefreut.“

Für viele Kinder ist das das erste Festival ohne Erziehungsberechtigten, denn das Sturm-FREI ist eine elternfreie Zone.

Kinder von 12 Jahren bis unter 14 Jahren können bis maximal 22 Uhr auf dem Festivalgelände bleiben – ab 14 Jahre bis 24 Uhr.

Für den 01.09. konnten zwei großartige Music-Acts gewonnen werden. Die fünf Jungs von BaamBrass liefern bayerische Texte mit viel Humor. Dabei kommen Tuba, Posaune, Trompete, Schlagzeug und E-Gitarre zum Einsatz.

Anschließend steht DJ Kilian Lacher an den Turntables. Er heizt den Kids dann mit Techno vom Feinsten ein.

Sturm-FREI Jugendfestival

Veranstaltungsort: Chiemseebad Seebruck, Am Chiemseepark 9, 83358 Seeon-Seebruck



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Veranstaltungstag: 01.09.2023

Veranstaltungszeit: 16:00 – 00:00 Uhr

Tickets gibt es online auf ticketscharf.de für 8,75€ oder für 8€ bei der Tourist-Information. Natürlich wird es auch an der Abendkasse für Kurzentschlossene noch Tickets geben.

„Ich freue mich sehr, wenn viele zu unserem ersten Jugendfestival kommen. Das Orga-Team hat sich wirklich viel Mühe gegeben. Und wenn das Interesse da ist und viele kommen, sind die Gemeinde und der Förderkreis Aktive Jugend e.V. gerne bereit, in Zukunft wieder ein Jugendfestival zu realisieren,“ so Martin Bartlweber.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich
presse@seeon-seebruck.de
Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20